

# La Revista Educación y Sociedad como apuesta multidisciplinar

## Editorial

Iván Montes Iturrizaga

● Revista  
**Educación y  
Sociedad**



**I ACEES**

La Academia de Estudios Educativos y Sociales (ACCES) es una organización privada que nace con la intención de promover las ciencias de la educación y las ciencias sociales en torno a estudios rigurosos, eventos académicos, capacitación y la difusión en torno a publicaciones de diversa naturaleza. Es así que, y en lo que respecta a este último aspecto, nace la Revista Educación y Sociedad como una iniciativa editorial interesada en constituirse como aporte pertinente para la reflexión, el avance del conocimiento y la toma de decisiones en consonancia con nuestras finalidades fundacionales. De esta manera, esta revista perfila - desde este su primer número - su carácter de medio científico, arbitrado, de libre acceso (open access) y de orientación plural en cuanto a lo teórico como en lo metodológico. Por esta razón, esta publicación albergará estudios cuantitativos, cualitativos, teóricos, revisiones de literatura y mixtos.

En virtud a lo mencionado, la Revista Educación y Sociedad tendrá una periodicidad semestral (julio y diciembre) con ediciones abiertas y números monográficos (temáticos) a propósito de objetos de estudio de actual interés. Del mismo modo, estaremos recibiendo trabajos que obedezcan a esfuerzos multidisciplinarios que comprometan el despliegue de investigadores pertenecientes a diversos campos del saber. En este sentido, es importante destacar que esta revista es un medio independiente no perteneciente a partido político alguno, grupo religioso o consorcio empresarial - industrial; lo cual no implica excluir a autores que pudieran tener filiaciones a estos colectivos. Sin embargo, esta revista - aparte del rigor - se reserva el derecho de no aceptar artículos que se antepongan a los preceptos que vertebran el estado social de derecho y democrático.

De manera especial, en este nuestro primer número, contamos con el aporte de autores de Argentina, Bolivia y del Perú. Así, escriben, Eduardo León Zamora (Consultor Independiente), Walter Arias Gallegos (Universidad Católica San Pablo), Ricardo Laleff Ilieff (Universidad de Buenos Aires), Mónica Mendizábal Rodríguez y Octavia Quiroga Mendizábal (Consultoras Bolivianas), Ana Delgado Vásquez, Miguel Ezcurra Mayaute y William Torres Acuña (Universidad Ricardo Palma), Roberto Barrientos Mollo y Juan Azula Pastor (Universidad Marcelino Champagnat) y una reseña a cargo de Patricia Salas O'Brien (Universidad Nacional de San Agustín).

Estaremos muy gustosos de recibir sus comentarios, propuestas y recomendaciones con miras a mejorar el alcance de esta nueva publicación.